
J'en profite pour saluer les organisateurs, 

car j'imagine que le travail pour monter 

cette exposition a été conséquent. 

Un grand bravo ! 

 

Ecole et philatélie.  
Nous sommes heureux de relayer la demande 

de Laëtitia, et sommes certains que nos 

adhérents auront à cœur de l’aider. 

 

"Bonjour à tous les membres du cercle 

philatélique. 

Je m'appelle Laëtitia Lefèvre et j'assiste 

mon père depuis de nombreuses années dans 

sa collection de timbres. Je suis 

actuellement en première année de master 

de professeur des écoles à Cergy 

(anciennement IUFM). Dans ce cadre, j'ai 

une épreuve orale qui consiste à présenter un 

dossier sur un sujet de mon choix qu'il serait 

possible d'enseigner à des enfants. J'ai donc 

tout naturellement retenu "le timbre au 

travers de l'image à l'école". Dans cette 

perspective, je suis à la recherche de photos 

ou d'affiches présentées lors de 

manifestations de la fête du timbre. Ces 

documents pourraient appuyer mes propos 

dans les domaines tels que l'histoire, la 

géographie, les sciences (ces documents 

seront très certainement gardés par les 

membres du jury). Je remercie par 

avance tous les membres du cercle 

philatélique susceptibles de m'apporter leur 

aide. Laëtitia Lefèvre". 

 

Architecture et philatélie 
Marie-Jeanne Couvet s’est rendue à 

l’exposition "Archi-timbré, voyage 

philatélique dans l'architecture" qui s'est 

tenue du 15 avril au 21 septembre 2015 à la 

Cité de l'architecture et du patrimoine (Paris 

16ème). 

 
De cette visite, Marie-Jeanne a 

ramené un ouvrage qu'elle à versé à 

notre bibliothèque. Merci pour sa 

contribution. 

Calendrier de nos 
réunions : 

Tous les 2ème dimanche du mois 

de 9h30 à 12h au centre 

culturel "L'Imprévu" : 

Les prochaines dates pour 

l'année 2015 : 

08 novembre 13 décembre 

 

Pour contacter le CPSOA 

 01 34 64 71 67 

  cpsoa95310@orange.fr 

 

Notre site web : 
http://cpsoa.free.fr 

 

 
Pour contacter le rédacteur 

du bulletin : 
cpsoa07@club-internet.fr 
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Album photo : 

Fête du Timbre 

10 et 11 octobre 2015  

Conflans Ste Honorine (78) 

 
 

La difficulté pour des photographes  

néophytes comme nous est d’arriver à 

éviter les reflets des cadres d’exposition. 

 Nous avons réussi sur cette présentation 

" L’Oise pittoresque de Chimay à Conflans "  

qui a retenu notre attention. 

 

mailto:cpsoa95310@orange.fr
http://cpsoa.free.fr/
mailto:cpsoa07@club-internet.fr


Le mot du Président 
 

Sur la voie de la Fête du 

Timbre 2016 !!! 
 

Après toutes les 

manifestations de la rentrée, 

proches de chez nous, auxquelles 

vous étiez conviés… (Forum des 

Associations à Saint-Ouen l’Aumône, 

Fête du Timbre à Menucourt et à 

Conflans-Sainte-Honorine ainsi que 

Marcophilex XXXIX à Auvers-sur-

Oise), nous allons pouvoir nous 

orienter vers l’organisation de la 

Fête du Timbre 2016 pour laquelle 

notre Association a proposé sa 

candidature. 

 

Cela signifie un gros travail 

en amont en perspective, dont nous 

ne manquerons pas de vous 

informer, notamment lors de notre 

Assemblée Générale du dimanche 10 

janvier 2016.  
 

Bonnes fin d’année et bonne 

lecture de ce nouveau numéro de  

“CPSOA’infos”. 

 

 
Philatéliquement vôtre, 
Le Président, 

Jean-Paul Crochemore 

 

Album photo :  

Fête du Timbre 

10 et 11 octobre 2015 

 

Menucourt (95)  
 

 

 
Notre ami Raymond Albaret, recevant 

ses récompenses des mains d'Anny 

Boyard, présidente des maximaphiles 

français et présidente du jury pour la 

Fête du Timbre à Menucourt. 

 

 

 
Photo de groupe : les organisateurs, le 

jury et les exposants                                           
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Marcophilex XXXIX 

17 et 18 octobre 2015 

 

Auvers sur oise (95)  
 

 
Une partie des cadres d'exposition … 

 

 
…ainsi qu'une partie des visiteurs 

 

Ma visite de Marcophilex 

XXXIX le 17 octobre 2015 
Par Alain Gricourt 

 

J'ai visité l'exposition le samedi après-

midi. Malheureusement je n'ai pas pu 

assister à un des ateliers de l'Union 

Marcophile, le dernier était en cours 

lors de mon arrivée. Après quelques 

échanges avec les organisateurs Michel 

Barot et Alain Israël, j'ai salué notre 

président Jean-Paul qui officiait en tant 

que commissaire de l'exposition. 

Au détour des cadres exposés j'ai 

rencontré des adhérents de notre club. 

"Fabricants d'absinthe installés à la fois 

à Couvet (Suisse) et à Pontarlier 

(France)" m'a permis de papoter avec 

Marie-Jeanne autour de son homonyme. 

Pendant mon arrêt devant "Tarifs 

postaux internationaux sur les effigies 

<<Roi Baudouin>> et leurs compléments", 

rencontre avec un ressortissant Belge 

qui s'enorgueillissait de posséder une 

lettre personnelle du roi. 

La salle étant très bien chauffée et 

m'étant trop couvert, je suis sorti 

quelques instants prendre l'air. Bercé 

par un groupe musical de jeunes qui 

répétait des airs de jazz, j'ai vu passer 

trois péniches sur l'Oise en l'espace de 

cinq minutes, quel trafic ! 

De retour à l'exposition j'ai assisté à 

une réunion publique de l'Académie de 

philatélie, (j'en rêvai depuis longtemps). 

Le terme académie impressionne, mais 

j'ai trouvé la réunion accessible et 

conviviale. 

Après une courte intervention sur "la 

compagnie Française du Télégraphe de 

Paris à New York" nous avons eu droit à 

un plus long exposé sur "La saga des 

articles d'argent" (une présentation de 

différents documents au fil du temps 

aboutissant à ce que nous connaissons 

actuellement, les mandats postaux) 

Cette réunion s'est terminée par un 

cocktail rafraichissant. 

Sans excès, bien sur car retour en 

voiture à SOA. 

En conclusion, quelques heures passées 

agréablement. 
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